

1月7日(土)
決意新たに！
市民に安心安全を

田原市消防出初式がはなのき広場で開催され、消防本部、消防署、消防団あわせて約700名が参加しました。式では、分列行進や赤石幼稚園幼年消防クラブによる特別演技が行われたほか、消防職員による階梯操作が披露され、新春の青空に勇壮な姿が輝きました。



▲堂々とした姿勢で分列行進を行う消防団員

1月3日(火)
新春もやっぱり
サンテパルク！

サンテパルクたはら新春フェアが開催され、家族連れなど多くの来場者でにぎわいました。恒例の餅つき大会をはじめ、甘酒の無料サービスや懐かしい正月遊びなど、多彩なイベントが行われ、年の初めから笑顔あふれる一日となりました。



▲子どもたちが力強くついたお餅を、みんなでおいしくいただきました

1月12日(木)
私たちを育む
海の恵み

ノリづくり体験学習が福江小学校で行われ、同校5年生52名が参加しました。地域の産業に理解を深めようといわれたこの行事。児童たちは、地元の漁師の指導を受けながら、磯の香りいっぱいのにりをていねいにはがし、約3000枚分を収穫しました。



▲児童たちは昨年10月から一連のノリ養殖作業と試食を体験しました